

## Presentación de Noticias

### Presentación

Como parte sustantiva del impulso a una historia que interroga a nuestro presente, esta sección de “Noticias” de *Con-temporánea* dará cabida a expresiones diversas (como notas y cartas) en las que la memoria de los hechos vividos señale dilemas de una actualidad abierta y a debate.

En esta ocasión les entregamos una carta suscrita por varios especialistas en materias tan disímbolas como las humanistas y las de las ciencias duras que expresan los riesgos de los megaproyectos y se ofrecen a colaborar para no repetir una larga historia del crecimiento económico que afecta poblaciones y territorios. Además, incluimos una nota sobre el largo litigio de los pueblos del sur de la ciudad sobre infraestructuras que les perjudican sin tomar su opinión al respecto.

Los invitamos a enviar sus notas que nos refuercen la percepción de que estamos ante un presente abierto donde la memoria abre opciones.